

Tradition für die Zukunft zurück in die Zukunft



Zielgruppe:

Kinder und Jugendliche aus arabischsprachigen Ländern zwischen 10 und 18 Jahre

Kurz Projekt Beschreibung:

Wir möchten uns besser kennen und die alten Kulturen schätzen können. Die Kinder werden in die Mittelalter /Blütezeit der islamischen Welt eingeführt um die Lücken in die wissenschaftlichen Geschichten zu ergänzen. Die heutigen naturwissenschaftlichen Anwendungen werden abgeleitet und wenn möglich angewendet. Dieses Wissen wollen wir weiter geben. Das realisieren wir durch ein Theaterstück die, die Kinder selber schreiben, wir helfen dabei. Das Theaterstück soll alles was die Kinder gelernt haben wieder geben und die Öffentlichkeit über die Lücken die wir ergänzt haben, erzählen. Unsere Arbeit zielt auch zum Empowerment der Jugend, sowohl die uns während des Projektes begleitet haben als auch unsere Zuschauer am Ende des Jahres.

Projektziele

1. Eigene Werte erkennen, schätzen und integrieren in unser kritisches Denken.
2. Selbstbewusste Jugend die sich für globale Themen engagieren.
3. Selbstmotivation nach Wissen und Wissenstransfer wecken und Dialoge unter Jugendliche in Geschichte mit viele unbekannte Fakten durchführen
4. Die Muttersprache der Jugendliche stärken.
5. Krönung unsere Jahresarbeit mit eine Theaterstück, die was wir gelernt haben weiter gibt.

Kooperationspartnern und Netzwerke:

- Ägyptische Gruppe- Initiative im Gebrüder-Schmid-Zentrum

- Gebrüder-Schmid-Zentrum, Heselach, Stuttgart & - EPIZ-Reutlingen

Projektverantwortliche: Dr. Erwa Bishara, Vorstand: WiN-Global – Wissenstransfer für Globale Nachhaltigkeit e.V., info@win-global.de